
Ilma Senhora Secretária Municipal de Saúde de Juiz de Fora/MG, 

 

Assunto: Requerimento de Informações sobre possíveis Irregularidades no Sistema de Saúde 

Municipal de Juiz de Fora/MG 

 

Na qualidade de Vereador desta Egrégia Câmara Municipal e com base no art. 27, inciso XVI, 

da Lei Orgânica do Município de Juiz de Fora, bem como do art. 160, inciso X, art. 174, inciso 

I, alínea “e”, do Regimento Interno desta Casa Legislativa, venho requerer informações 

detalhadas acerca da situação da Saúde Pública Municipal, haja vista o interesse público e o 

dever de fiscalização que me cabe. 

 

Considerando o acima exposto, solicito a Vossa Senhoria que sejam prestados os seguintes 

esclarecimentos: 

 

I. Pagamentos a Servidores 

    Qual o cronograma atualizado para a regularização dos pagamentos em atraso dos servidores 

da área da saúde? 

    Quais medidas administrativas e financeiras estão sendo adotadas para evitar reincidência de 

atraso? 

 

II. Repasses do Fundo Nacional de Saúde (FNS) 

    Existem atrasos nos repasses do FNS para as unidades de atendimento do Município? 

    Em caso afirmativo, qual o montante devido, o período a que se refere e quais providências 

foram adotadas para normalização? 

 

III. Repasses de Emendas Parlamentares 

    Há atrasos no repasse de emendas parlamentares destinadas à saúde municipal? 

    Se sim, qual o valor total e o período dos atrasos, e quais ações vêm sendo implementadas 

para regularização? 

 

IV. Sequestro de Emendas Impositivas 

    Confirma-se o sequestro de 40% dos valores oriundos de emendas impositivas como 

contrapartida? 

    Em sendo verdade, qual a fundamentação legal e as razões financeiras que ensejaram tal 

procedimento? 



 

V. Estrutura Física do Hospital de Pronto-Socorro (HPS) 

    Qual o estado atual de conservação e infraestrutura do HPS? 

    Quais medidas de curto e médio prazo estão programadas para garantir atendimento 

adequado à população? 

 

VI. Falta de Medicação nas Unidades Básicas de Saúde (UBS) 

    Diante da alegação de falta de medicamento nas UBS, quais ações estão sendo 

implementadas para sanar a falta de medicamentos? 

    Existe um plano de reabastecimento e de prevenção de desabastecimento futuro? 

 

VII. Recursos Humanos nas UBS 

    Há déficit de médicos e demais profissionais de saúde em algumas UBS? 

    Quais providências a Secretaria tem tomado para suprir essas carências e assegurar o pleno 

funcionamento das equipes? 

 

VIII. Falta de Insumos nas UBS 

    Que providências estão sendo adotadas para suprir a falta de insumos básicos (gazes, soro 

fisiológico etc.)? 

    Qual o plano de gerenciamento de estoque previsto para evitar desabastecimentos? 

 

IX. Internação em Unidades de Pronto Atendimento (UPA) 

    Quantos pacientes permaneceram internados por mais de 24 horas nas UPAs no último 

semestre? 

    Quais as principais causas dessas longas permanências e quais medidas visam agilizar altas 

ou transferências? 

 

X. Transferência de Pacientes Politraumatizados 

    Quais protocolos estão estabelecidos para transferência de pacientes politraumatizados das 

UPAs às unidades de referência? 

    Quais dificuldades têm sido enfrentadas e o que se projeta para otimizar esse procedimento? 

 

XI. Atendimento Pediátrico Especializado 

a) Existe plano para criação de centro exclusivo de atendimento infantil na rede pública? 



b) Qual o número atual de leitos pediátricos clínicos e cirúrgicos e qual a demanda real? Há 

previsão de ampliação? 

c) Que esforços estão em curso para obtenção de habilitação em Oncopediatria para o 

Município? 

d) Há atendimento pediátrico especializado para queimados, traumas torácicos e cardiopatias 

congênitas? Em caso negativo, qual o plano de suprimento dessa lacuna? 

 

XII. Sistema “Pronto” 

    Quais falhas foram identificadas no sistema de gestão “Pronto” e quais medidas corretivas 

estão em andamento? 

    Informe o custo de aquisição e manutenção do referido sistema, justificando o valor 

contratado. 

 

Desde já agradeço a atenção dispensada, solicitando a remessa das informações ao gabinete 

deste Vereador, na forma regimentada. 

 

Juiz de Fora, 06 de junho de 2025. 

 

Atenciosamente 

 

    Jefferson da Silva Januário 

VEREADOR NEGRO BÚSSOLA 


